

Pèlerinage diocésain, Samedi 17 mai 2025 - Pèlerins d'espérance, RDV à Notre Dame de Paris



À l'occasion du Jubilé 2025 et de la réouverture de Notre-Dame de Paris, Mgr Matthieu Rougé invite tous les paroissiens des Hauts de Seine à un grand pèlerinage diocésain le samedi 17 mai 2025 au départ de notre paroisse. Cet événement sera un temps fort de communion, de prières et d'espérance pour notre diocèse.

Dès maintenant, réservez cette date dans vos agendas et mobilisez largement autour de vous : familles, amis, groupes paroissiaux, jeunes et moins jeunes. Invitez, invitez, invitez pour que nous soyons nombreux à répondre à cet appel. Plus d'informations pratiques vous seront communiquées prochainement. Ensemble, soyons pèlerins d'espérance !



Philippe VIDON a rejoint la **Maison du Père.**



Héloïse DELMOND sera appelée **Enfant du Seigneur par le baptême.**



INTENTIONS DE MESSE

Samedi 1^{er} février : Dario MONTANARI
Dimanche 2 février : Jacques CHABAUD - Marthe et René LIBERSAT

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Samedi de 10h30 à 12h30

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Lundi à 19h00
Mardi à 09h00
Mercredi et jeudi à 19h00
Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Lundi de 18h00 à 19h00
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30

Chapelet

Tous les lundis - 15h00 à la Chapelle

Ouverture Église

Mardi : 08h30 à 18h
Lundi, Mercredi : 08h30 à 19h30
jeudi : 08h30 à 21h30
Vendredi : 07h à 19h
Samedi, dimanche : 09h à 19h



LÉGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières



INFORMATIONS

Dimanche 02 février 2025 - N° 158

La chandeleur



Dimanche nous fêtons la Chandeleur. Cette fête du Seigneur fait référence à deux prescriptions de la loi de Moïse : la présentation de Jésus au Temple (cf. Ex 13, 2.12-13) et la purification de Marie (cf. Lv 12, 2-8).

La présentation du fils aîné rappelait salut des premiers-nés hébreux en Égypte. Selon la loi, le fils premier-né était la propriété de Dieu et devait être « consacré au Seigneur » (Lc 2, 23). Cette cérémonie était donc une sorte de « rachat ». Par ailleurs, la purification « légale » de la mère se faisait quarante jours après la naissance. Un double sacrifice était offert : un agneau et une tourterelle, ou deux petites colombes. Ni Marie, dans sa maternité virginale, ni Jésus, Fils de Dieu, n'étaient soumis à ces prescriptions. Mais par humilité et pour donner un exemple d'obéissance à la Loi divine, la Sainte Famille se rend au Temple, comme le raconte saint Luc dans l'évangile de dimanche.

La fête qui rappelle cet épisode de la vie de Jésus s'appelle la Chandeleur à cause de la procession qui peut se faire ce jour-là en entrant dans l'église avec des cierges allumés. Les cierges symbolisent Jésus, « lumière qui se révèle aux nations » (Lc 2, 32) ; la procession représente l'entrée de la sainte Famille dans le Temple et la rencontre avec Syméon et Anne. Elle symbolise aussi la marche du peuple chrétien à la lumière du Christ.

Depuis 1997, la Chandeleur coïncide également avec la Journée de la vie consacrée. Instituée par saint Jean-Paul II, cette journée met en lumière les hommes et les femmes qui, par leur vocation, se consacrent entièrement au Seigneur. À l'image de Marie et de Joseph offrant Jésus au Temple, ces personnes offrent leur vie pour être témoins de l'amour de Dieu dans le monde. Leur mission, souvent discrète, est essentielle pour illuminer l'Église.

Et les crêpes, dans tout cela ? Leur forme ronde et dorée évoque le soleil, symbole du renouveau après l'hiver. En les partageant dimanche et, pourquoi pas, mardi 4 février à l'occasion des dîners paroissiaux de « **Devine qui vient dîner ce soir ?** » (inscriptions jusqu'à dimanche 19h), souvenons-nous que cette fête nous invite à être lumière pour les autres. Que cette joie simple et chaleureuse soit un signe de notre foi et de notre espérance.

Bonne fête de la Chandeleur !

P. Henri du Vignaux



Oraison Source de Vie

Le groupe de prières se retrouvera le lundi 03 février de 20h30 à 22h en salle 2 pour la 6^{ème} réunion : la grâce de la contemplation.
Marie-Claire Loevenbruck / Agnès L'hirondel 0674358347

DEVINE QUI VIENT DÎNER CE SOIR ?

Derniers jours pour s'inscrire !

Les inscriptions se clôturent ce dimanche 2 février à 19h

Mardi 4 février à 20h

Le concept ?

- Recevez chez vous ou soyez invité(e), sans savoir à l'avance qui viendra à votre table ou chez qui vous dînerez.
- Une belle occasion de tisser des liens fraternels et de vivre un moment de partage chaleureux dans la simplicité.

Pour en savoir plus et vous inscrire :

Scannez ce QR code ou rendez-vous sur : urlr.me/e9NYXm



CHEMIN POUR NOS VIEUX JOURS

La prochaine réunion aura lieu à 15h vendredi 7 février en Salle 2. Le temps de rencontre et d'échanges spirituels sera sur le livre : Laisse Dieu être Dieu en toi . Ceci s'adresse à toutes personnes âgées de la Paroisse et du quartier.
Monique Vial, Dominique Lenoir, Claudie-Anne Vairon



MESSE CATÉCHISME - Samedi 7 février à 18h30

Cette célébration sera essentiellement une messe pour les futurs communiant avec la première étape de leur préparation. Tous les enfants catéchisés et leurs familles sont invités à y participer.

DIMANCHE DE LA SANTÉ



Le 9 février 2025, le dimanche de la Santé , sera l'occasion de prier pour les malades et les soignants. Ce dimanche, célébré chaque année, nous rappelle que l'accompagnement des personnes souffrantes est une priorité évangélique.

QUÊTE IMPÉRÉE - LES AUMÔNERIES DES HÔPITAUX DIMANCHE 9 FÉVRIER



Cette quête est destinée à soutenir la présence de l'Église qui est discrète mais bien réelle dans le milieu hospitalier auprès des personnes hospitalisées. Les nombreux hôpitaux de notre département, ainsi que la plupart des maisons de retraite bénéficient d'une équipe d'aumônerie animée par un responsable : prêtre, religieux, religieuse, laïcs. Les aumôneries de santé répondent aux demandes des malades, des familles, des soignants. Votre générosité aidera le diocèse à assumer une part importante des charges liées à cette mission.

MCR - Mouvement Chrétien des Retraités

Réunion une fois par mois pour un partage d'Évangile. Échange autour du thème d'année proposé par le mouvement. Prochaine rencontre : jeudi 6 février en salle 2 de 15h à 17h. Contact : Jean-Louis OUDINOT : 06 11 03 75 61 61 ou jeanlouis.oudinot@free.fr ou <http://mcr.asso.fr>

CHORALE DES PÈLERINS - JEUDI 6 FÉVRIER

Chanteurs débutants ou plus expérimentés, vous êtes tous les bienvenus dans ce chœur d'hommes ! Nous nous retrouvons un jeudi sur deux pour partager un dîner convivial et pour chanter ensemble. Nous avons à cœur de servir la paroisse tout en cultivant l'amitié entre frères. (20h à 22h dans le hall)
N'hésitez pas à nous rejoindre et à participer à cette belle aventure !



TABLE OUVERTE

La prochaine rencontre aura lieu dimanche 9 février après la messe dominicale en salle 1. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire et la participation est libre. Cette rencontre permet de réunir des personnes isolées, entre autres, donc n'hésitez pas à en parler autour de vous et à les convier à ce moment de rencontre et d'échange.



JEUNES FOYERS - DIMANCHE 9 FÉVRIER



À l'occasion de la Chandeleur, le groupe Jeunes Foyers de la paroisse est à nouveau heureux d'organiser un goûter partagé (pâte à crêpes, garnitures ou boissons bienvenues) pour les jeunes couples et les jeunes familles de la paroisse le dimanche 9 février prochain de 16h à 18h30 dans la salle n°1.
La paroisse dispose d'un beau coffre à jouets pour les enfants, et nous serons ravis de vous accueillir pour ce moment convivial.

DEUX CONFÉRENCE SUR LE CONCILE DE NICÉE (325)



« Un anniversaire très important pour tous les chrétiens tombera au cours du prochain Jubilé. En effet, cela fera 1700 ans que le premier grand Concile œcuménique, le Concile de Nicée, a été célébré. (...) Le Concile de Nicée est une pierre milliaire dans l'histoire de l'Église. Son anniversaire invite les chrétiens à s'unir dans la louange et l'action de grâce à la Sainte Trinité et en particulier à Jésus-Christ, le Fils de Dieu, "consubstantiel au Père", qui nous a révélé ce mystère d'amour. » (Pape François, *Bulle d'indiction du Jubilé de l'année 2025*, n.17)

La paroisse a invité Jérôme de Leusse à prononcer deux conférences, les mardis suivants à 20h45 dans le Hall :

mardi 11 février : *De la persécution à une Eglise officielle 304-325.*

mardi 4 mars : *Le concile de Nicée et la crise arienne, définition de la foi Trinitaire, organisation ecclésiale et rapport de l'Eglise et de l'Etat.*